

\*\*\*\*\*  
【ケアプロ通信 vol.44】7月度:ニュース TBS「がちりマンデー」で出張イベントが紹介されました  
\*\*\*\*\*  
平素より、お世話になっております。

ようやく梅雨も明けて、夏本番となりました。  
セミも鳴きはじめ、花火大会や夏祭り、この時期にしか楽しめないイベントも盛りだくさんですね。

セルフ健康チェックの現場では、熱風が吹く現場でもスタッフが、  
みなさまにケアプロ健康サイクルをまわしていただけるよう奮闘しております。  
訪問看護の現場では、紫外線対策を万全に、自転車で利用者様のお宅を訪問しております。

ケアプロのミッションは  
「革新的なヘルスケアサービスをプロデュースし、健康的な社会づくりに貢献する」です。  
スタッフも健康には留意しております。

みなさまも、熱中症などにお気をつけいただき、夏を乗り切っていただければと思います。

それでは、7月度のニュースをお届けいたします。



\*\*\*\*\*

▼代表 川添高志からのメッセージ

\*\*\*\*\*

7月に、私の父は65歳となりました。

まだ、仕事が出来ますが、仕事はしておらず、  
息子としては、もったいないと思っています。

国のGDP成長率

=国民一人当たりGDP成長率×人口増加率ですが、  
最近、新聞で、日本の人口増加率は低いものの、  
一人当たりGDP成長率は、ドイツ等よりも高いことを知りました。

私の父のような高齢者が増えている状況で、  
相対的に減少している現役世代が稼いでいることに、  
驚きました。

また、失業率が低下しているのは、  
アベノミクスの成果だという意見もありますが、  
実は人口動態の変化の方が大きな影響ではないかと考えています。

つまり、増える高齢者=増える需要であり、  
減る現役世代という供給皿は小さくなってきているのでは？

ただ、社会保障費や国債など将来に先送りの問題もあります。  
しかし、亡くなる際の財産は、ほぼ使い切るイタリア等と比べて  
日本では多くが相続され、税金としても納められ、  
次の世代への経済的恩恵もあります。

今後、超高齢・人口減少社会が進みますが、  
どのようになるのかを把握する上で世代間の対話は必要であり、  
父との対話も、これまで以上に大切にしていきたいと思えます。

\*\*\*\*\*

▼ 予防医療事業部より7月度進捗のお知らせ

\*\*\*\*\*

■ TBS「がちりマンデー!!」に取り上げられました！

7月17日(日)にTBS「がちりマンデー!!」でご紹介いただきました！

テーマは「やどかりビジネス」。

ケアプロは、「ちょこっと場所をお借りします！」と  
パチンコ店などへの出張健康チェックサービスが取り上げられました。  
おかげさまで只今多くの方からお問い合わせを頂いております。  
ぜひご興味ある方はお問い合わせくださいませ。  
全国何処へでも出張いたします！

・ 出張健康チェックイベント

[http://carepro.co.jp/onecoin/corporation/archives/category/helth\\_check/](http://carepro.co.jp/onecoin/corporation/archives/category/helth_check/)



\*\*\*\*\*

▼在宅医療事業部より6月度進捗のお知らせ

\*\*\*\*\*

今月、ケアプロ在宅では、日立製作所さんの新人研修を2日間担当させて頂く機会に恵まれました。

2枚目の写真は、プログラムの中で「訪問介護ヘルパー事業所 でいぐにいてい新宿」の吉田代表にご講話頂いた際の一コマ。

その他にも同行訪問やグループワークなどで、私たちが大切にしていることを共有させて頂きました。

これから新人研修に参加された皆さんが、取り組まれるお仕事の中で、少しでもヒントにして頂けたら嬉しいです！



\*\*\*\*\*

▼国際医療事業部より7月度進捗のお知らせ

\*\*\*\*\*

■経済産業省補助事業『世界をつかめ！プロジェクト2016』に採択されました。

先月のメルマガでお伝えした経済産業省補助事業ですが、  
運良く二次審査を通過し、採択予定となりました。

2017年1月末までの事業期間内に、成果を出せるよう精進して参ります。

インドはバンガロールを中心に引き続き邁進して参りますので、  
現地にお出での方とはまたお目にかかれましては幸甚です。

引き続き応援の程宜しくお願い申し上げます。



。